



志津南

2月号

news

志津南ホームページ
<https://shizu373.net>志津南学区の人口（12/31現在）
世帯数 2,560 総人口 6,759人
前月より -10人発行
志津南学区まちづくり協議会
Tel(fax) 077-563-6206
E-mail shizu373@machikyou.jp

一斉放水で描かれた水のアーチ



災害リスクへの緊張感、新たに

草津市の消防出初式が1月12日、草津市役所で行われました。

昨年能登半島は、正月の地震・9月の豪雨など災害が相次ぎました。また南海トラフ地震臨時情報などの記憶も新たな中、例年以上に緊張感を持った挙行となりました。

第一部の式典では、功績のあった団体・個人に対する草津市長表彰をはじめとする各種表彰なりました。

内自主防災会が優良自主防災組合として、若草六丁目町防隊による一斉放水で締めくくりとなりました。

志津南学区まちづくり協議会（四方道治会長）は12月24日、県道大津能登川長浜線（山手幹線）が国道になると、いう話は一切ありません（滋賀県警察署）。

工事に先立って、11月21日に開かれた滋賀県南部土木事務所による地元説明会においては、設置後の安全面について心配す

織表彰を受けました。また、草津市消防団第2分団の長谷川智也さんが優良消防団員表彰、藤田和宏さんが優良機関員表彰を受けました。

消防団第2分団には、当学区から現在6人の方が所属し、活躍中です。

第二部の訓練は、庁舎前の屋外エリアで、立命館大学応援団の先導による分列行進、草津市消防団による消防操法訓練が披露されました。

最後に消防団8団体や自衛消

火防隊による一斉放水で締めくくりとなりました。

今年も訪れた民家の玄関先で獅子舞を払う

頭に獅子頭を付け、衣装を身にまとい、祭囃子に合わせて獅子が舞い踊るもので、邪気を追い払う伝統行事です。

獅子は一年をかけて西日本を中心にはじめとる各種表彰をはじめとする各種表彰が行われました。

志津南学区からは、若草六丁目町内自主防災会が優良自主防災組合

会（四方道治会長）は12月24日、

通学時子ども達で溢れる若草交差点



草津警察署を訪問し、交通第一課と協議するなどして、若草交差点に設置予定の歩道橋について、新たに次のような情報を確認しました。

歩道橋完成後、交差点の平面部については、歩

車分離式信号が無くなることはありません（草

津警察署）。

県道大津能登川長浜

ス第256号に掲載したよう

に、当初の工事予定では1月中

旬から9月上旬とされていま

たが、工事の準備は始まっています。もの若干遅れるようです。

工事に先立って、11月21日に開かれた滋賀県南部土木事務所による地元説明会においては、設置後の安全面について心配す

る点から、この歩道橋設置が計画されました。志津南二ニュー

ー県南部土木事務所）。

志津南小学校の登下校時、非

常に多くの児童が若草交差点を

渡ります。通学路の安全確保と

渡ります。通学路の安全確保と</

元気いっぱい三学期始まる

新年を迎える志津南小学校（川岸哲也校長）の児童達も元気いっぱいに三学期を始めました。

がんばるぞと始業式

1月7日、三学期始業式が行われました。

今回の式は、全校児童が体育館に集まる形で実施しました。当日の寒さやインフルエンザ、風邪の流行も懸念されたのです

教頭先生から式の始まりの言葉があり、その後校歌を歌いました。久しぶりに全校児童の歌声が体育館に響き渡る時間となりました。

校長先生の話を聞く児童たち



赤い大きな実がなった「おもと」です。実の赤と葉の緑の美しさを強調しました。（つぐしの会）



歌や紙芝居楽しむ



☆…2024年クリスマス。良い子の所にはサンタさんが来てくれたようです。

☆…追分南子育てサロン（高岡八州子代表）は12月25日、追分南会館でクリスマス会を開催しました。写真。



☆…子育てサロン・アチャコ（遠藤和美代表）は12月23日、アットホームに

サンタ登場に驚く子ども達

大切な学期です。一人ひとりが充実した学期になるよう「がんばっていきましょう」という話がありました。また、草津市主催のプログラミングコンテストで優秀賞をもらつた児童の紹介も行われました。

児童の、「がんばるぞ」という雰囲気のもと式を終えました。明日からの児童の活躍に期待しています。

地震想定の避難訓練

1月10日、避難訓練を行いました。

今回の訓練は、今年度二度目で「地震」を想定しての訓練となりました。



広場（堂本直美代表）は12月24日、町内会館きらりでクリスマス会を開催しました。町内の子ども達40人余が集まり、元気いっぱいじゃんけんゲームで盛り上がったところに、その後、搖れが収まつたとの放送を受け、並んで体育館へ避難しました。

体育館では、全校児童の避難が確認できた後、校長先生へ避難しました。

このような訓練を重ねることで、もしもの時に自ら判断して行動できる力を身に付けてほしいと思います。

☆…かがやきの丘「ふれあい広場」（堂本直美代表）は12月24日、町内会館きらりでクリスマス会を開催しました。町内の子ども達40人余が集まり、元気いっぱいじゃんけんゲームで盛り上がったところに、最後にプレゼントをもらつて笑顔で帰宅しました。

アットホームにコーナーでクリスマス会を開きました。

5組の親子が集まりおもちゃで遊んだり、走り回ったり。好きなように遊ぶ子どものそばでお母さんたちはクリスマスカードを作成。サンタが登場しひくり顔の子どもたちもプレゼントをもらいニコニコ笑顔。みんなでおやつを食べました。

アットホームな小さな集会所は温かな雰囲気に包まれました。

日頃のチェックで健康守る

自彊術を体験する参加者



飲す。之は昨年12周年の様子

「やすらぎ学級」は1月22日、一般公開講座として「健康チエクデー」を開催し、学級生と一般参加者合わせて28人が参りました。センターの各室を会場に、身・体重・握力測定の他、「近草津徳洲会病院」理学療法士による体組成計を使った健康

とおぜんざい（なくなり次第終了）を無料とし、皆様と祝いたいと思います。

日頃はふれあいハウス「絆」をご支援ご利用いただきましてありがとうございます。13周年を迎えて、今では地域に必要な居場所として根付いて来たように思います。おいしいコーヒーや茶菓を楽しみながら、話が弾み笑顔の花が咲いています。

どうぞお越しください。

「パソコンの駅」って何
「パソ」ンの駅は志津南まちづくりセンターが行っている
（JR志津駅構内）。

チェックとリハビリ相談、草津市役所「人とくらしのサポートセンター」保健師による血管年齢測定と健康相談ほか、自彌術体験も実施しました。

所提供的三色団子を楽しみながら談笑する姿がありました。

パソコンの駅
▽パソコンについての相談

好きな曲を選んでカラオケ熱唱



現在当学区で活動中の地域お
かがやきは、毎週月曜日まで
づくりセンターで、童謡から演
歌まで約3000曲の中から好きな
曲を選んでカラオケを楽しむ
ロンの紹介3回目です。

みんなの
社協です

地域サロンのご紹介

んでいます

また第3火曜日には、ふれあいハウス「絆」で、コーヒーを楽しんだ後、みんなで懐かしい歌を合唱して楽しみます。地域の高齢者であれば誰でも参加できます。

てこます

かがやきの丘にお住まいの高齢者であれば誰でも参加できます。

ボックチャを達成したごみ会の皆さん



活動の基本はいきいき百歳体操



なごみ会は、毎月第1・3木曜日かがやきの丘町内会館「きらり」で、茶話会、囲碁ホール、クリスマス会、年に一度の食事会、ボランティアグループを招いての音楽鑑賞、物づくり、健体操、健康講座などを実施し

元気くらぶは、毎週水曜日追分南会館で、いきいき百歳体操を基本上に、月1回程度の茶話会、年1回程度の音楽鑑賞、演芸大会、食事会、日帰りバスツアーやを楽しんでいます。追分南町広報誌に活動内容等の記事を掲載しています。

追分南町内会の高齢者であれば誰でも参加できます（町内会未加入者もOKです）。

资源中心

□毎月第2・4日曜日
若道・岡云西丁内

□毎月第1・3土曜日